

出雲崎町



公民館だより

7月号

第446号

平成 26 年 7 月 7 日 発行

編集：出雲崎町公民館

TEL 0258-78-2250

出雲崎町民体育館

TEL 0258-78-4700

公民館レポート



「第37回全国良寛会出雲崎大会」開催!!

第37回全国良寛会出雲崎大会が6月7日（土）、8日（日）の2日間にわたり、平成17年以来9年ぶりに“良寛生誕の地出雲崎町”を会場に開催（4回目）されました。

初日、総会後の記念講演では、東洋大学学長の竹村牧男さんが「良寛さまの禅の世界—『法華讃』のこころ」と題し、講演を行いました。続いて、歓迎アトラクションとして県立三条東高校書道部による書道パフォーマンスが行われ豪快な筆さばきを披露し、約750人の参加者からは盛大な拍手が送られました。

2日目は、良寛記念館をはじめとする町内史跡巡りを行い、昼食に天領の里の「サザエの炊き込み御膳」を賞味し、参加者は2日間を堪能して帰宅の途につきました。



文化芸術鑑賞会「山形交響楽団」オーケストラ公演開催

6月18日（水）、町民体育館において「文化芸術鑑賞会」を開催しました。これは、町内の小・中学生をはじめ、町民の皆さんに様々な文化・芸術に触れていただくため毎年開催しているものです。今年は、東北の音楽文化を代表する山形交響楽団を招き、プロのオーケストラの大変迫力ある素晴らしい演奏を鑑賞いただきました。

当日は、約500の方が会場を訪れ、プログラムの後半にはオーケストラ演奏に合せ、全員で『ピリブ』を熱唱し、鑑賞会は大成功に終わりました。



7月の公民館事業開催予定

- | | | | |
|----------------|---------------------------------------|-----------|----------|
| ○出雲崎ツズ（参加者募集中） | 7月25日（金）～ | ○英会話教室 | 毎週木曜日 |
| ○パソコン教室 | 7月1日（火）・2日（水）・4日（金）・7日（月）・8日（火）・9日（水） | | |
| ○絵画教室 | 7月10日（木）・24日（木） | ○めばえ教室 | 7月11日（金） |
| ○出雲崎総合大学 | 7月11日（金）・23日（水） | ○ガーデニング教室 | 7月12日（土） |



良寛記念館だより

「夏の企画展」開催中!!

良寛記念館では、7月1日(火)から9月30日(火)の間、「夏の企画展」～詩と歌に味わう良寛の心～を開催しています。和歌と漢詩の書かれた良寛遺墨と共に、良寛の作品から受け取った情感を描く作品も多く所蔵しており、今回の企画展では、その中でも良寛の温かい和みの心が味わえる作品を選んで展示しております。

また、7月26日(土)午前10:00から、当館本間館長による作品鑑賞会を予定しておりますので、皆さまのご来場をお待ちしております。(チラシにある入館無料券をご利用下さい。)

お知らせ



社会同和教育市町村巡回研修会 開催案内

県教育庁中越教育事務所では、同和問題の正しい理解を深め、社会同和教育の実践を促すため開催いたします。興味のある方は8月末日までに町教育委員会(☎78-2250)までご連絡下さい。

○日時:平成26年9月26日(金)13:20~16:50 ○場所:見附市中央公民館

○内容:説明「県教育委員会の社会同和教育における取組について」

講義「新潟県の部落差別の実態と同和行政、教育の課題」

グループワーク「同和问题解消に向けて～今、何をすべきか～」



出雲崎中学校でも「ベルマーク運動」実施中!!

先月号において、“出雲崎小学校が実施している「ベルマーク運動」にご協力をお願いします”という記事を掲載したところ、多くの皆さまからご協力を頂き感謝申し上げます。

同様に、出雲崎中学校でも実施しております。多くの方々にお声掛けいただき、より充実したいと考えておりますので、ご協力をお願いいたします。

なお、「ベルマーク運動」には期限はございません。いつでも結構ですので、小・中学校、中央・海岸公民館にお届け下さい。また、ご連絡いただければお伺いいたします。



ベルマーク

図書館だより(新刊案内)



中央公民館



初音ミクはなぜ世界をかえたのか?

…柴 那典 著



吹部! …赤澤 竜也 著

吹奏楽ファンに贈る、心が元気になる青春ノベル。



眠る魚 …坂東 眞砂子 著

著者のウェブ連載小説が、未完のまま出版された。



虚ろな十字架 …東野 圭吾 著

圧倒的な密度と、深い思索に裏付けられた予想もつかない展開。

町立図書館(海岸公民館)



無敗の男田中将大

「強さ」をつくった師の流儀

…古内 義明 著



全国SA・PA道の駅ガイド“14-15”

…昭文社ムック 著



星々たち …桜木 紫乃 著

直木賞作家による珠玉の作品集。



東京自叙伝 …奥泉 光 著

超絶話芸で一気に読み必至の待望の長編小説。

※この他の新着図書は、新着一覧を中央公民館・町立図書館(海岸公民館)それぞれに掲載しておりますのでご覧ください。

～みなさんの身近な情報をお寄せください～



「法隆寺」の秘蔵が、願いを込めてやってきた

公民館長 佐藤 亨

今、東日本大震災復興の祈念、新潟県中越地震復興10周年にあたり、「祈りとかたち」と称して法隆寺の仏像等が展覧されている。(7月5日～8月17日 於新潟県立近代美術館)

法隆寺は、推古15年(607)聖徳太子によって創設された日本を代表する寺院である。(670年落雷により全焼、再建『日本書紀』)法隆寺は「世界最古の木造建築群」である金堂、五重塔を有し、法起寺と共に「法隆寺地域の仏教建造群」として、ユネスコの世界遺産に姫路城と並んでいち早く登録された。

若い頃、なぜ法隆寺の木造建築が世界最古と言われるほど、長い間維持できているのか素朴な疑問を抱いたことがある。解明の糸口は、西岡常一さん(故人、法隆寺や法輪寺、薬師寺の宮大工)の書物に出会ったことにある。

「木にも様々な木があり、木も人間と同じ生き物なんです。だから個々の木の声に耳を傾け、それぞれの生命を殺さずに、塔やお堂に移し変えるということが何よりも大切なのです」
「法隆寺の柱は一つとして同じ大きさのものがない。節の多い木を平気で使い、切りにくければ避けて加工する。だから耐えられるのです」
「飛鳥の工匠たちは、本当の自然人だっ

たと思います」(『クセ木でもった法隆寺千年の歴史』)それ以来、授業や修学旅行の引率で、この話をしてきたことを思い出す。

その法隆寺には国宝や国の重要文化財に指定されている建造物や仏像が非常に多い。明治17年にはフェノロサや岡倉天心らが法隆寺の宝物調査を行っている。宝物の保存、維持に大きな役割を果たしたのが現在の東京藝術大学である。

今回、その宝物の一部である国宝「地藏菩薩立像(りゆうぞう)」、重要文化財「阿弥陀如来坐像」、「薬師如来坐像」や「聖徳太子立像」などが冒頭に記した目的で展覧されている。古来より仏像類は、世の平穏を願い、人々の苦悩を身に受け、命あるものを救うなど篤い信仰や祈りの対象であった。

遠隔の地にある法隆寺の秘蔵を目の当たりにする機会は少ない。展示仏像等は飛鳥、平安、鎌倉、室町時代のもので貴重である。併せて、法隆寺信仰を示す近代日本美術作品も展示される。今なお震災の影響により苦しんでいる人たちに思いを寄せ、震災復興を祈念して拝観したいものである。

〈西乃越句会〉

風向きの意のまゝなりし青田波

てまり団地 本間 かつ

眼科出てやおら取り出すサングラス

川 西 遠藤 比呂女

〈越後出雲崎 渚会〉

日に触れる光乱して夏の蝶

尼 瀬 小黒 大

もう一度確かめたいのに時鳥

乙 茂 金泉 今日子

〈出雲崎小学校児童の俳句〉

さくらさき

げんきいっぱいうれしそう

4年生 磯野 心愛

グラウンド

さくらまんかいきれいだな

4年生 枝元 世名

まんかいの

しだれざくらがよく見える

4年生 小田 海空斗

なの花はきいろ井鼻できれいだな

4年生 田村 凜音

グラウンドも

ほなみがおかも春がきた

4年生 諸橋 大生

はるにはね

おはなのいのち生まれるよ

4年生 吉田 優子

今月の一句



お知らせ



いよいよ夏本番！町民プールオープン!!

町民プールを下記のとおり、開放いたします。
プールはルールを守り、楽しく安全に利用しましょう。
多くの皆様のご来場をお待ちしています。

【期 間】 7月19日(土)～7月21日(月)
7月25日(金)～8月31日(日)

【時 間】 午前9時～午後4時
※正午から午後1時までは休憩時間

【料 金】 幼 児 無 料
小・中学生 100円(無料カードあり)
一 般 200円
※いずれも町内料金

【その他】・小学3年生以下は保護者同伴、小学4年生以上の児童は保護者同伴か友人3人以上でお越しください。
・2歳未満またはオムツ(水遊び用含む)を着用しているお子様はプールへの入水はご遠慮ください。



わんぱく水泳教室のご案内

公民館では、下記のとおり「わんぱく水泳教室」を開催します。～集まれ！わんぱくキッズ！～

【日 時】 7月28日(月)～8月1日(金)

・初級 10:00～ ・中級 10:45～

【対 象】 出雲崎小学校児童

【申込み】 後日、小学校を通じて配布される案内をご覧ください。

町体だより



※9月上旬まで中学校体育館工事のため、体育や部活動を町民体育館で行います。皆様のご協力をお願いいたします。

一球入魂！ソフトボール大会



6月8日(日)町民野球場にて「第34回町民ソフトボール大会」を開催しました。7チームが優勝を目指して競い合い、親交を深めました。

日差しに負けな
い好プレーで白熱
した大会になりました。

| | |
|-----|------------|
| 優 勝 | チームボンズ(井鼻) |
| 準優勝 | 馬 草 |
| 第3位 | 川 東 |

激戦！バレーボール大会



6月29日(日)町民体育館にて「第36回町民バレーボール大会」を開催しました。去年を大きく上回る8チームが参加し、熱いプレーで盛り上がりました。

1点を巡る緊迫
した攻防に声援が
飛び交いました。

| | |
|-----|------------|
| 優 勝 | TEAM H.J.R |
| 準優勝 | ブラザーズ FC |
| 第3位 | ブラザーズ |

7月の「トレーニング教室」日程

7/2, 9, 16, 23, 30(水) 19:30～21:00